

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT karena berkat rahmat dan karunia-Nya, penulis mendapat kekuatan untuk dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan judul **“KINERJA KEUANGAN KOPERASI KREDIT MEKAR JAYA DI DESA KALIJAYA KECAMATAN BANJARANYAR KABUPATEN CIAMIS”**.

Skripsi ini dibuat sebagai tugas akhir, yang merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pertanian pada jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penulis menyadari bahwa bantuan dari berbagai pihak dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini sangat membantu dalam menghadapi setiap kesulitan dan hambatan. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Terutama kepada Bapak Tedi Hartoyo, Ir., M.Sc. selaku Ketua Komisi Pembimbing dan kepada Bapak Suyudi, S.P., M.P. sebagai Anggota Komisi Pembimbing yang sudah membimbing, memberikan masukan, arahan serta dukungan kepada penulis dalam menyusun skripsi ini. Terimakasih kepada Ibu Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. sebagai Dosen Wali yang telah membimbing penulis selama melaksanakan perkuliahan. Bapak Dedi Darusman, Ir., M.Sc. selaku Ketua Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Dr. Hj. Ida Hadiyah, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi dan Seluruh dosen dan civitas akademika Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi yang selalu membantu penulis selama perkuliahan dan proses penyusunan skripsi.

Penulis mengucapkan terimakasih kepada Ketua dan Pengurus Koperasi Kredit Mekar Jaya atas dukungannya selama penulis melaksanakan penyusunan naskah skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada keluarga besar mahasiswa Fakultas Pertanian 2018 yang telah berjuang bersama untuk menyelesaikan perkuliahan di Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi serta seluruh teman-teman lainnya yang memberikan semangat dan dukungan yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Terima kasih istimewa untuk Ayahanda tersayang Asep Sopyan dan Ibunda tercinta Mulyati, Adik Ihsan Dwi Fauzan, Adik Muhamad Iqbal Triana, Adik Dania Catur Ramadhani, FPMP Tasikmalaya, Serikat Petani Pasundan dan seluruh keluarga atas segala daya upaya yang telah memberi kasih sayang kepada penulis, membesarkan, mendidik, memberikan dukungan, dan doa-nya sehingga penulis kelak menjadi orang yang bermanfaat bagi semua orang. Dengan

doa restu yang sangat mempengaruhi dalam kehidupan penulis, kiranya Allah SWT membalasnya dengan segala berkah-Nya.

Penulis menyadari bahwa penyusunan Skripsi ini masih banyak kekurangan, sehingga kritik dan saran yang bersifat membangun sangat penulis harapkan dari semua pihak sebagai perbaikan di masa yang akan datang. Penulis juga berharap semoga Skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan peneliti lainnya.

Tasikmalaya, 07 Juli 2022

Penulis